



FELIPE FERNANDEZ

«Nochevieja» en pleno mes de agosto

Por octavo año consecutivo, los vecinos de la localidad vallisoletana de Valoria la Buena celebraron una «nochevieja» muy especial. Hasta 6.000 personas, frente a las 5.000 que acudieron el pasado año, se reunieron en el pueblo para ce-

lebrar, con uvas y baile, la entrada del año 2003, pero ocho meses después. Esta inusual celebración se ha convertido ya en una tradición desde que un apagón en 1995 les dejó sin poder comer las uvas y dar la bienvenida al año. **Página 7**